
 

Artikel: 11447511404G
(UAG Urban Armor Gear Plasma XTE MagSafe Kickstand Case | Apple iPhone 16 Pro Max | schwarz/transparent |

11447511404G)

Hersteller: URBAN ARMOR GEAR
MPN: 11447511404G
UVP: 69,99 €
Länge: 220,00 mm
Breite: 120,00 mm
Höhe: 20,00 mm
EAN Nummer: 840283915055
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,105 kg

Deutsch:
Urban Armor Gear Plasma XTE MagSafe Kickstand Case für das Apple iPhone 16 Pro Max
P/N: 11447511404G
Farbe: Schwarz/Transparent

Das Plasma XTE Case ist eine Mischung aus modernstem Design und unerschütterlichem Schutz. Der nahtlos integrierte Ständer ermöglicht es
Ihnen, zwischen Hoch- und Querformat zu wechseln. Von freihändigen Fotos bis hin zu Videoanrufen - das Plasma XTE sorgt dafür, dass Sie mit
Leichtigkeit in Verbindung bleiben und unterhalten werden. Die federleichte Kompositkonstruktion wurde präzise entwickelt und bietet die
perfekte Balance zwischen robuster Haltbarkeit und einem schlanken Profil. Erleben Sie die nächste Stufe der Stoßfestigkeit mit Airsoft-Ecken,
die strategisch entwickelt wurden, um unerwartete Stürze besser abzufedern. Der erhöhte Bildschirmrand bietet eine zusätzliche Schutzschicht,
die Ihr Display vor möglichen Kratzern und Rissen bewahrt und Ihr Smartphone rundum schützt. Komplett mit einem starken integrierten
Magneten für nahtlose Kompatibilität mit MagSafe-Ladegeräten. Plasma XTE - das Gesamtpaket.

Features:

Bis zu 6m Fallschutz Integrierter Ständer mit verschiedenen Blickwinkeln Air-soft Konstruktion in den Ecken für optimale Stoßabsorbtion Federleichte
Composite-Konstruktion Vergrößerte, leichter bedienbare Tasten Der erhöhte Rand schützt das Display vor Kratzern und Beschädigungen Antimikrobielle
Eigenschaften Im medizinischen Umfeld getestet Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera & den Touchscreen Eingebautes MagSafe-Modul
(Sichere und korrekte Ausrichtung am MagSafe Ladegerät durch im Case integrierte Magnete) Erfüllt die Falltest-Standards des US Militärs (MIL STD 810G
516.6)Kompatibilität:
Apple iPhone 16 Pro Max

Englisch:
Urban Armor Gear Plasma XTE MagSafe Kickstand Case for Apple iPhone 16 Pro Max
P/N: 11447511404G
Color: Black/Clear

Introducing the Plasma XTE Case, a blend of cutting-edge design and unwavering protection. Staring the seamlessly
integrated kickstand that allows you to switch between landscape and portrait viewing modes. From hands-free photos to
video calls, the Plasma XTE ensures you stay connected and entertained with ease. Engineered with precision, the featherlight
composite construction has the perfect balance between robust durability and a sleek profile. Experience the next level of
impact resistance with airsoft corners, strategically designed for advanced cushioning against unexpected drops. The raised
screen surround adds an extra layer of defense, safeguarding your glass screen from potential scratches and cracks, offering
full-body protection for your phone. Complete with a strong built-in magnet for seamless compatibility with MagSafe
charging. Plasma XTE - the total package.

Features:

20 FT drop protection Integrated kickstand Multiple viewing angles Air-soft corners for cushioning impact Feather-light composite construction
Oversized tactile buttons Protective screen sorround Infused with antimicrobial properties Tested for medical environments Easy access to
touch-screen and ports Built-in MagSafe module / wireless charging compatible Meets military drop-test standards (MIL STD 810G
516.6)Compatibility:
Apple iPhone 16 Pro Max


